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双方向の情報交流 

 

町田市の財政：市民税が減少 
市議会の副議長職を2年間無事に務め上げ、

一議員に復帰しました。本会議の壇上で質問

や質疑の機会が早速出てきました。常任委員

会以外の所属委員会数も増え、そこでも発言

の機会と必要性が出てくるでしょう。 

 
予算案に関し、総務常任委員会において、

市民税の動向と国からの交付税の状況を尋ね

ました。町田市は人口が一貫して増えている

にもかかわらず、近年個人市民税が減少して

います。30,202,009 千円（△1.3%）、一方、

法人税はリーマンショックから立ち直り、

3,667,685千円（16.5%増）と見込んでいます。

＊但し、その絶対額は個人市民税の 10分の１

に過ぎません。その他主要な財源である固定

資産税、都市計画税とも、土地の評価が下が

ったことで、24,655,743 千円（△4.3%）、

4,607,742千円(△3.3%)とそれぞれに減少し、

立ち直りの兆しを見せていません。 

そうした中、国は町田市を旧来の地方交付

税の不交付扱いをやめ、交付団体扱いを始め

ました。石阪市長 2 期目からの新たな状況で

す。1,520,000 千円（7500％増）となり、こ

の傾向はさらに翌年にも及ぶ見込みです。町

田市が不交付団体を誇っていた時代は昔の話

になってしまいそうです。 

町田市における放射能対策を

求める請願に署名しました。 
 以下の内容を含む住民請願に署名しまし

た。署名者は所謂革新系議員の 2 名のみでし

たが、行政の執行を促したい思いから、私は

保守系議員として唯一、名を連ねました。通

常の請願の扱いとしては、昨年に採択した内

容の執行状況を見守ることが基本ですが、新

規の請願事項も含まれており、その実現性を

図る目的で署名に加わったものです。 

１．学校等の子ども施設以外にも公園、道路

側溝などの放射線量の測定、公開、除染 

２．放射線量の注意喚起と測定器の市民貸出 

３．学校給食の検査の増加、牛乳検査の徹底 

  測定器の導入 

４．行政機関に放射能問題相談室の設置 

 審査を担当する所管の健康福祉常任委員会

では、請願者の意向を汲み、会派委員は子ど

もの母親の立場から請願の実現を行政に求め

る意見を述べたとのことでした。常任委員会

では全会一致して採択したとのことでした。

本会議の採決でも同様に全会一致の採択にな

ってもらいたいと願っています。 

 
(参考：いち早く福島第１原発 20 キロ圏を巡る) 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/ 発見動画チャンネル http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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インターン生と国会へ 

町田市広報担当部長を取材 
(この文は、インターン生のレポートです) 

 

本日(2月 23日)最も印象的だったのが、町田

市役所の広報担当部長である、本多さんへイン

タビューをしたことだ。お忙しい中、インター

ン生である私たちのために時間を割いて頂けた

ことは本当に嬉しかった。本多さんは、今まで

ずっと町田市役所で働いている訳ではなく、公

募で採用されて期間限定で働いているという方

だ。吉田議員いわく、「期間限定ということで、

諦めてしまう人が多いが、そんな中、公募で来

るというのはとても度胸のいる事である。」とい

う事だそうだ。本多さんの第一印象は、はきは

きしていて明るいという印象だった。 

私は、将来メディア関係の仕事を視野に入れ

ている為、本多さんのお話は全てが興味深いも

のだった。本多さんはこれまでに様々な仕事を

してきた。PR会社、おもちゃ関係の会社で PR、

某ファッションショーのイベント広告などだ。

恥ずかしながら、私は「広告代理店」というも

のの存在は知っていたが、「PR 会社」というも

のは聞いたことが無かった。そのような細かい

事から、最近の仕事の事まで、どんな質問でも

答えてくださった。本多さんは、吉田議員が言

っていた通り、とても行動力がある人だという

事を感じた。普通なら諦めてしまう所でもとに

かく進んでみる。この精神は私もこれから持ち

続けていきたいと思った。仕事の話をしている

本多さんの顔は活き活きしていた。今は、町田

市の広報などを作っているようで、何ともない

所にも工夫がしてある事も分かった。本多さん

の「広報」に対する熱い思いを感じた。 

 

（記：第 29期研修生 川上 葵  

フェリス女学院大学 2年生） 

 
吉田つとむ議員の質問について 

(この文は、インターン生のレポートです) 

  

 今日（7 日）、といっても昨日からだが一般

質問というものを行っている。議員が市の職

員に質問するものだ。国会中継で野党議員が

内閣に質問している、あんなシーンを思い浮

かべればわかりやすいと思う。議員によって

質問内容は全く異なっており、吉田さんの質

問は議会決議に対する行政の考え方につい

て・町田市関係のキャラクターについての２

点。 

 最初の質問の要点は市の職員（行政）は議

会を尊重して仕事しているか？ということ

……だと思う。さすがに「尊重していない」

とは言えないだろう行政は当たり障りのない

答えを返していた。市民からの要望と議会で

の決議を重々尊重して云々……。さらに吉田

さんは昔の議会の話を持ち出して問い詰めて

いたがこの辺はよくわからなかったのでコメ

ントにて解説願いたい。←（ＨＰ記事を参照） 

（記：第 29期研修生 大谷優樹  

明治大学法学部 4年生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

ご連絡、お問い合せは電話・FAX、メールにて。Mail：  


